

El Cardenal de Londres confía una parroquia al Opus Dei

Gerard Sheehan, sacerdote del Opus Dei, ha sido nombrado párroco de la iglesia de santo Tomás Moro, situada en el barrio londinense de Swiss cottage. "Es una manera maravillosa de servir al pueblo de Dios", ha declarado.

21/01/2005

El Cardenal Cormac Murphy-O'Connor ha confiado la atención pastoral de la iglesia de santo Tomás Moro, situada en el barrio londinense de 'Swiss cottage', a la prelatura del Opus Dei. El sacerdote Gerard Sheehan, perteneciente al Opus Dei, será el nuevo párroco. Tomará posesión de la parroquia después de Semana Santa.

Gerard Sheehan conoce bien su nueva parroquia. Ha vivido y trabajado muchos años en Netherhall House, una residencia para universitarios promovida por personas del Opus Dei. La residencia se encuentra a cinco minutos a pie de la iglesia.

Según el nuevo párroco: "Recibir el encargo de atender pastoralmente un templo dedicado a santo Tomás Moro es un gran privilegio. Confío en poder trabajar junto con el resto de sacerdotes de la vicaría para ayudar

a los católicos de esta zona de Londres a fortalecerse en su fe y compartirla con los demás en su vida ordinaria”.

“Gran parte de lo que soy hoy día – continuó Fr. Sheehan- lo debo al ejemplo que me dieron mis párracos cuando era joven. Es una manera maravillosa de servir al pueblo de Dios. Revisando la historia de la parroquia que me ha sido confiada, compruebo cómo el trabajo de los sacerdotes ha contribuido a la vida de los fieles. Espero que mi ayuda les sea también útil”.

La diócesis de Westminster ha emitido un comunicado que puede leer a la derecha.

londres-confia-una-parroquia-al-opus-dei/ (09/02/2026)